

Ahli Kesehatan Memprediksi Kapan Pandemi Covid-19 akan Berakhir

Jawaban para ahli kesehatan ini mungkin mengejutkan Anda.

JAKARTA (IM) - Ketika kurva Covid-19 menurun dan lusinan negara bagian melonggarkan pembatasan mereka, banyak dari kita mengajukan pertanyaan yang sama. Kapan pandemi akan berakhir? Ini adalah masalah yang banyak dari kita pikirkan tentang musim panas lalu, setelah ketersediaan vaksin secara luas dan sebelum munculnya varian omicron yang sangat menular.

Tapi ketika gelombang omicron mulai surut dalam beberapa pekan terakhir, beberapa pakar kesehatan masyarakat ditanyai pertanyaan itu, dan jawaban mereka mungkin mengejutkan Anda.

Kepala Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), Tedros Adhanom Ghebreyesus, men-

gatakan pandemi secara resmi dapat pindah ke fase yang kurang mendesak pada musim panas ini jika cukup banyak dunia yang divaksinasi.

“Harapan kami fase akut pandemi ini akan berakhir tahun ini, tentunya dengan satu syarat, vaksinasi 70 persen (target tercapai) pada pertengahan tahun ini sekitar Juni, Juli,” ujarnya seperti dilansir di laman Eat This Not That, Senin (28/2).

Namun Al-Jazeera mencatat sebagian besar dunia terus bergerak terlepas dari metrik itu. Bahkan ketika daerah-daerah kaya di AS sedang bertransisi untuk memper-timbangkan Covid-19 sebagai penyakit endemik, demikian juga daerah-daerah yang lebih miskin di dunia seperti Afrika,

di mana hanya 11 persen dari populasi divaksinasi.

“Sulit untuk mengetahui secara pasti bagaimana pandemi akan berakhir, tapi saya pikir setidaknya ada kemungkinan yang masuk akal bahwa Covid-19 pada akhirnya tidak terlalu menjadi masalah kesehatan masyarakat daripada flu,” ujar David Dowdy, profesor epidemiologi di the Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health.

Bahkan sekarang, lanjutnya, untuk seseorang yang divaksinasi dan dikuatkan, risiko rawat inap lebih tinggi jika terkena flu daripada jika terkena Covid-19.

“Saya pikir masih terlalu dini untuk mengatakan apakah gelombang Covid-19 akan terjadi setiap musim dingin, lebih sering, atau lebih jarang,” tambahnya.

Tapi menurutnya, jika Covid-19 tidak menyebabkan lebih banyak orang sakit parah

daripada penyakit menular non-pandemik lainnya, flu musiman misalnya.

Ketika vaksin menjadikan endemik

“Kami benar-benar berada dalam situasi di mana vaksinasi telah meletakkan dasar bagi respons imun yang kuat,” ujar Andrew Pekosz, profesor mikrobiologi molekuler dan imunologi di Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health.

Sekarang, bahkan jika Anda terinfeksi, hasil akhirnya adalah penyakit yang lebih ringan dan respons kekebalan yang lebih kuat untuk melindungi Anda dari varian berikutnya. Lebih banyak kekebalan dalam populasi akan membatasi penyakit dan pada akhirnya mengurangi infeksi virus juga. SARS-CoV-2 pada akhirnya akan menempatkan dirinya dalam lubang di mana ia tidak akan memiliki banyak kemam-

puan untuk berubah secara drastis dan mengatasi respons kekebalan. “Itu akan menjadi waktu ketika kita benar-benar dapat mulai membicarakan ini sebagai sesuatu yang lebih seperti flu musiman, sebagai lawan dari virus pandemi yang masih ada sampai hari ini,” ujarnya.

Ketika kita baru memutuskan untuk hidup dengan Covid-19

“Ada begitu banyak variabel di sini yang tidak diketahui,” ujar Catherine Troisi, profesor di Pusat Ilmu Kesehatan Universitas Texas di Sekolah Kesehatan Masyarakat Houston, di Luar Negeri.

Dari sisi virus, apakah kita akan melihat lebih banyak varian (mungkin)?

“Pandemi berakhir dengan salah satu dari dua cara, virus menghilang atau masyarakat memutuskan untuk hidup dengannya. Saya pikir kita menuju yang terakhir,” ujarnya. •tom

SAMBUNGAN

temuan big data itu berbeda dengan hasil survei yang kebanyakan menyatakan tidak setuju dengan wacana penundaan pemilu atau penambahan masa jabatan presiden. Namun demikian, katanya, hasil survei sejumlah lembaga menunjukkan bahwa kepuasan responden terhadap kinerja Presiden Joko Widodo terbilang tinggi, yakni 73 persen.

“Di atas 60 persen itu disebut tinggi. Tapi tidak berseiring dengan persetujuan penundaan pemilu. Sekitar 60 persen tak setuju dan 40 persen mendukung,” katanya.

Ia pun mengakui bahwa usulan penundaan pelaksanaan pemilu murni merupakan inisiatif dirinya. Meski begitu, usulan tersebut lantas didukung Partai Golkar dan Partai Amanat Nasional (PAN).

Adapun lima parpol lain yang memiliki kursi di MPR/

DPR, yakni PDI-P, Nasdem, Demokrat, Partai Keadilan Sejahtera (PKS), dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP), menyatakan menolak. Sementara itu, Partai Gerindra belum memutuskan sikap.

Sementara berdasarkan hasil survei dua lembaga beberapa waktu lalu, mayoritas responden tidak ingin Pemilu 2024 ditunda. Survei Indikator Politik Indonesia yang dirilis 9 Januari 2022 misalnya, lebih dari 60 persen responden ingin pemilu tetap digelar tahun 2024 sekaligus dalam kondisi pandemi virus corona.

Pada survei September 2021, sebanyak 64,7 persen responden ingin pemilu tetap dilaksanakan di 2024. Hanya 29,9 responden yang ingin pemilu ditunda hingga 2027 karena alasan pandemi. Lalu, pada survei November 2021, sebanyak 69,9 persen responden ingin pemilu tetap digelar

di 2024, dan 23,8 persen ingin pemilu ditunda.

Terakhir, survei Desember 2021 menyatakan, 67,2 responden ingin supaya pemilu tetap digelar di 2024, dan hanya 24,5 persen yang ingin pemilu ditunda hingga 2027.

Mengacu pada survei yang sama, sebanyak 32,9 persen responden kurang setuju jika masa jabatan Jokowi ditambah hingga 2027. Lalu, 25,1 persen menyatakan tidak setuju sama sekali. Sementara, ada 31 persen responden setuju Jokowi menjabat hingga 2027, dan 4,5 persen sangat setuju.

Adapun survei digelar selama 6-11 Desember 2021. Survei melibatkan 2.020 responden yang tersebar di 34 provinsi di Indonesia. Menggunakan metode wawancara tatap muka, survei ini memiliki margin of error sebesar 2,9 persen.

Survei yang dirilis Charta

Politika pada 20 Desember 2021 juga menunjukkan hasil serupa. Menurut survei, sebanyak 81,7 persen responden setuju pemilu digelar tahun 2024. Responden yang menyatakan tidak setuju hanya 17,3 persen.

Sejalan dengan temuan tersebut, sebanyak 47,6 persen responden menyatakan tidak setuju Pemilu 2024 ditunda hingga 2027. Hanya 20,4 persen responden yang setuju penundaan pemilu.

Lalu, 57,9 persen responden mengaku tidak setuju dengan wacana perpanjangan masa jabatan presiden 3 periode. Hanya 19,8 persen responden yang mengaku setuju. Adapun survei ini digelar pada 29 November-6 Desember 2021, dengan total 1.200 sampel berusia 17 tahun lebih yang berpartisipasi di seluruh provinsi. Margin of error dalam survei ini di kisaran

2,8 persen.

Koordinator Komite Pemilihan Indonesia (Tepi) Jerry Sumampouw menilai wacana perpanjangan jabatan Presiden bertentangan dengan spirit reformasi. Menurut Jerry, dari semangat reformasi pula kini Indonesia telah membuahkan hasil dengan munculnya sosok Joko Widodo yang notabene seorang sipil bisa menjadi Presiden.

“Saya kira perlu tegaskan lagi, semangat tiga periode atau perpanjangan masa jabatan ini bertentangan dengan spirit reformasi. Kita harus mengintegrasikan sebetulnya,” kata Jerry dalam diskusi virtual bertajuk “Telah Kritis Usul Perpanjangan Masa Jabatan Presiden dan Wakil Presiden”, Senin (28/2).

Ia menyatakan bahwa tanpa reformasi sulit akan hadirnya seorang Presiden yang berasal dari kalangan masyarakat sipil. •mar

DARI HAL 1

Benarkah Banyak Masyarakat...

Eropa Tutup Wilayah Udara untuk...

Rusia serta jet pribadi dari Rusia. Bercakara pada Minggu (27/2), Presiden Komisi Eropa Ursula Von Der Leyen mengatakan bahwa tujuan Uni Eropa (UE) adalah menyangkal semua akses pesawat Rusia ke blok, yang berarti mereka tidak akan dapat terbang di atas blok atau mendarat di setiap bandara di dalamnya.

Pada Minggu (27/2), Carrier Aeroflot Flagship Rusia mengumumkan membatalkan semua penerbangan ke Eropa.

Kirim Jet Tempur

Perwakilan tinggi Uni Eropa (UE) untuk urusan luar negeri Josep Borrell mengungkapkan bahwa pihaknya mengirimkan bantuan sebesar 450 juta euro atau sekitar

Rp7 triliun untuk membantu Ukraina. Bantuan itu mencakup jet tempur dengan semua senjata yang dikirim melalui Polandia.

Borrell juga mengatakan sekitar setengah dari cadangan bank sentral Rusia akan dibekukan.

Presiden Komisi UE Ursula Von Der Leyen mengumumkan bahwa Blok akan “membiayai pembelian dan penyampaian senjata dan peralatan lainnya” untuk Ukraina, Borrell mengungkapkan bahwa paket “Lethal Aid” UE akan berjumlah 450 juta euro. 50 juta euro (Rp802 miliar) diantaranya digunakan untuk bahan bakar dan persediaan medis.

“Tentu saja, kita akan memasok senjata. Kita bahkan

akan menyediakan jet per-tempuran,” terangnya kepada wartawan.

“Kami tidak hanya berbicara tentang amunisi,” lanjutnya.

Borrell menambahkan bahwa Menteri Luar Negeri Ukraina Dmytro Kuleba telah meminta jet tempur yang dapat dioperasikan oleh pilot Ukraina, dan jet tersebut dapat diperoleh dari negara-negara UE tertentu.

Angkatan Udara Ukraina menggunakan jet MIG-29 dan Sukhoi Su-24 yang dirancang Soviet, Su-27 dalam peran tempur, dan dengan Su-25 yang digunakan oleh Bulgaria dan MiG-29 yang digunakan oleh Polandia, Bulgaria dan Slovakia, jet kemungkinan

akan bersumber dari negara-negara ini.

Borrell mengatakan bahwa bantuan militer akan dikirim ke Ukraina melalui Polandia, meskipun ia tidak menentukan apakah jet akan diterbangkan ke Ukraina atau didorong melintasi perbatasan.

Diplomat puncak UE juga mengumumkan bahwa sanksi keuangan akan membekukan “sekitar setengah dari cadangan keuangan Bank Sentral Rusia.”

Setengah dari cadangan Rusia berada di bank-bank di negara-negara G7, Borrell menjelaskan bahwa UE tidak dapat menghalangi setengah lainnya yang terletak di Rusia atau di tempat lain.

Langkah blok ini belum

pernah terjadi sebelumnya.

Keputusan ini terjadi empat hari setelah erangan militer Rusia di Ukraina, yang diluncurkan setelah berbulan-bulan negosiasi dengan Barat atas aspirasi keanggotaan NATO-Kiev gagal. Rusia telah lama mempertimbangkan gagasan Ukraina yang bergabung dengan aliansi risiko keamanan yang tidak dapat diterima, namun para pemimpin di Kiev, Washington, dan Brussel menolak untuk mengesampingkan keanggotaan untuk Ukraina dalam pakta era perang dingin.

Delegasi dari Ukraina dan Rusia berencana untuk bertemu di Belarusia pada Senin (28/2) waktu setempat untuk negosiasi tentatif. •mar

Tentara Rusia dan Ukraina...

pernyataan, Kementerian Pertahanan Rusia mengatakan bahwa Pasukan Rusia telah “mencapai kesepakatan” dengan batalyon penjaga PLTN dari Garda Nasional Ukraina. Tentara kedua negara saat ini memberikan keamanan di unit pembangkit listrik, gudang bahan bakar bekas, dan kubah pelindung yang dibangun di atas sarkofagus reaktor keempat Chernobyl yang hancur.

Video berdurasi dua menit yang dirilis oleh kementerian

itu menunjukkan area di sekitar pembangkit listrik dan orang-orang yang bersenjatakan senjata serbu. Rekamannya juga menunjukkan dua pria berseragam militer, satu dengan bendera Ukraina di lengannya, mendiskusikan kamera keamanan dan detektor gerakan di daerah tersebut.

Menurut Kementerian Pertahanan Rusia, staf pembangkit listrik bekerja seperti biasa, dan lingkungan nuklir di lokasi tetap aman. Video

tersebut juga memperlihatkan orang-orang yang tampak seperti pegawai pembangkit listrik dan personel militer sedang mengukur tingkat radiasi.

Seorang pria yang tampaknya adalah seorang prajurit Rusia terdengar dalam video mengatakan bahwa lingkungan nuklir sedang dipantau enam kali sehari dan bahwa situasinya tetap terkendali.

Pada 1986, PLTN Chernobyl menjadi lokasi bencana nuklir terburuk dalam sejarah

ketika reaktor keempatnya mengalami kehabisan. Sebuah sarkofagus baja raksasa, yang membutuhkan waktu bertahun-tahun untuk dibangun, sekarang menutupi struktur brok di sekitar reaktor lumpuh, yang akan tetap radioaktif selama bertahun-tahun yang akan datang.

Pasukan Rusia menguasai Chernobyl, yang terletak di utara Ukraina tidak jauh dari perbatasan dengan Belarus, pada Kamis (24/2) setelah

Presiden Vladimir Putin melancarkan operasi militer di Ukraina.

Badan nuklir Ukraina dan Kementerian Dalam Negeri mengklaim pada Jumat (25/2) bahwa ada peningkatan tingkat radiasi dari lokasi pembangkit listrik yang mati. Reuters melaporkan bahwa peningkatan tersebut kemungkinan disebabkan oleh debu radioaktif di daerah tersebut yang naik karena alat berat bergerak melalui daerah tersebut. •osm

6 WNI Kembali Dievakuasi...

Sebelumnya, Kemenlu melalui KBRI juga telah mengevakuasi 25 WNI dari Odessa, provinsi di bagian selatan Ukraina, juga melalui jalur darat. Informasi terakhir yang disampaikan Kemenlu RI dalam konferensi pers, Sabtu (26/2), terdapat 153 WNI di Ukraina. Sebanyak 82 di

antaranya terdapat di Ibu kota Kiev dan 13 lainnya di Kharkiv dan Chernihiv, kota-kota yang disebut sebagai medan pertempuran dengan Rusia.

“Mereka dalam kondisi aman dan selamat,” kata Direktur Perlindungan WNI dan Badan Hukum Indonesia (BHI) Kemenlu Judha Nu-

graha.

Judha berujar, pemerintah telah menyiapkan pesawat dan tim evakuasi, serta terus berkomunikasi dengan WNI dan mengimbau mereka untuk segera melaporkan diri ke KBRI guna melengkapi data-data untuk proses evakuasi lebih lanjut.

Pihaknya meminta WNI untuk mengunjungi titik aman di KBRI.

Mereka yang kesulitan untuk mendapatkan transportasi menuju titik aman dapat melaporkan diri untuk dilakukan penjemputan.

Judha berharap, ketika para WNI itu sudah bisa di-

evakuasi, mereka bukan hanya berlindung di titik safe house melainkan bisa diterbangkan ke negara tetangga yang relatif aman.

“Kita sedang mengupayakan untuk melakukan evakuasi ke Polandia maupun ke Rumania,” tutur Judha, Sabtu kemarin. •mar

Empat Orang Meregang Nyawa Setelah...

warga Desa Jati Kusuma, Namorambe, Deliserdang. “Mereka ditemukan sekitar 1 kilometer dari lokasi mereka dilaporkan hilang,” kata Humas pada Kantor SAR Medan, Sariman Sitorus, Senin (28/2).

Setelah ditemukan, seluruh korban tewas langsung dievakuasi dan kemudian diserahkan kepada keluarganya.

“Sudah kita serahkan untuk disemayamkan dan kemudian dimakamkan,” kata Sariman.

Sariman menerangkan, insiden yang membuat keempat korban tewas bermula ketika keempat korban menumpang minibus yang dikemudikan kerabat mereka bernama Rahmat (30).

Setibanya di Jembatan Pa-

nah, Rahmat memutuskan untuk terus melintas menyeberang jembatan meski air sungai di bawah jembatan itu sedang meluap akibat curah hujan yang tinggi.

“Mobil yang mereka tumpangi kemudian terseret arus.

Rahmat yang mengemudikan mobil berhasil keluar dari mobil dan menyelamatkan diri. Sementara empat penumpang lainnya hanyut hingga akhirnya kita temukan dalam keadaan sudah tak bernyawa,” terangnya. •mar

Peneliti Temukan Obat Komplikasi Akibat Covid-19 pada Anak

JAKARTA (IM) - Penemuan obat untuk menangani sakit komplikasi dari covid-19 pada anak telah ditemukan. Menurut studi dari Massachusetts General Hospital (MGH) and Brigham and Women’s Hospital (BWH) di Amerika Serikat, menunjukkan hasil

pada kasus sindrom multi-inflamasi pada anak-anak (MIS-C).

Kasus MIS-C ditemukan setelah anak terinfeksi virus SARS-CoV-2 yang bertahan di usus selama berminggu-minggu hingga berbulan-bulan.

Para peneliti mengungkapkan MIS-C menyebabkan demam tinggi dan respons hiperinflamasi dapat memengaruhi banyak organ, termasuk jantung, otak, serta organ gastrointestinal. Dikatakan bagaimana cara virus Covid-19 dapat memicu sakit tersebut, ternyata virus SARS-CoV-2 menggunakan protein lonjakan untuk masuk dan menginveksi sel.

“Bekerja secara kolaboratif, kami mampu menunjukkan bahwa partikel virus yang tetap berada di usus lama setelah infeksi covid-19 dapat memicu

MIS-C,” kata David Walt, penulis senior studi tersebut, dikutip dari Time of India, Minggu (27/2).

Dalam penelitian tersebut memberikan obat larazotid acetate kepada empat anak yang sangat sakit berusia 3–17 dirawat karena MIS-C.

Hasil studi menunjukkan bahwa larazotid menurunkan pelepasan zonulin, molekul dapat menyebabkan peningkatan permeabilitas usus dan gangguan penghalang mukosa, lapisan lendir tebal di usus.

Kemudian para peneliti membandingkan hasil klinis dari empat anak menerima larazotid ditambah steroid dan intravena immunoglobulin (IVIG) dengan 22 anak hanya menerima steroid dan IVIG. Hasilnya kadar serum protein lonjakan turun jauh lebih cepat pada anak yang diobati dengan larazotid (dibersihkan dari darah dalam satu hari), dibandingkan 10 hari untuk anak-anak tidak diobati dengan tersebut.

“Temuan ini menunjukkan larazotid dapat memberikan terapi adjuvant aman dan bermanfaat untuk pengobatan MIS-C,” jelas para peneliti. •tom

SAMBUNGAN

Mulai 1 April, Turis Asing yang Masuk...

kebijakan tanpa karantina di seluruh Indonesia sejak 1 April 2022. Namun sekali lagi, kebijakan ini akan dilakukan berdasarkan data perkembangan pandemi ke depan,” ujarnya.

Luhut yang juga Koordinator Penanganan PPKM Wilayah Jawa dan Bali ini menjelaskan, alasan pemerintah memilih Bali sebagai lokasi uji coba percontohan, dikarenakan tingkat vaksinasi dosis kedua untuk umum sudah tinggi dibandingkan dengan provinsi lainnya.

Namun, dalam masa persiapan menuju 14 Maret 2022 mendatang, pemerintah akan terus mengakselerasi dosis kedua untuk lanjut usia (lansia) dan vaksinasi booster.

Adapun beberapa persyaratan PPLN karantina 3 hari di Bali adalah sebagai berikut:

1. PPLN yang datang harus menunjukkan pembayaran

booking hotel yang sudah dibayar minimal empat hari atau menunjukkan bukti domisili di Bali bagi WNI.

2. PPLN yang masuk harus sudah vaksinasi lengkap atau booster.

3. PPLN melakukan entry PCR-test dan menunggu di kamar hotel hingga hasil test negatif keluar. Setelah negatif PPLN dapat bebas beraktivitas dengan proses yang telah ditetapkan.

4. PPLN kembali melakukan PCR-test di hari ke-3 di hotel masing-masing.

5. Ajang internasional yang akan dilakukan di Bali selama masa uji coba tanpa karantina ini akan menerapkan ketentuan tes antigen tiap hari terhadap peserta tanpa terkecuali.

Selain itu, akan dilakukan pencabutan kewajiban adanya sponsor/penjamin untuk permintaan e-visa turis karena dinilai memberatkan wisatawan asing yang akan masuk. •mar

Menabung 3 Tahun untuk Beli...

pun langsung bergerak cepat menangkup pelaku yakni Liston Sitorus alias Edi Batak (59).

Kapolres Lubuklinggau AKBP Harissandi melalui Kasat Reskrim AKP M Romi mengatakan, terungkapnya aksi copet Edi Batak ini terekam kamera CCTV.

Timnya langsung bergerak dan berhasil menangkup tersangka saat sedang dalam perjalanan dari Kepala Curup ke Lubuklinggau. Senin (28/2), sekitar pukul 00.30 WIB, dipimpin Kanit Pidum Aiptu Suwarno di Kelurahan Lubuk Tanjung Kecamatan Lubuklinggau Barat I.

Romi menjelaskan, aksi tersangka ini dilakukan di depan Toko Jaya Selular Pasar Inpres Lubuklinggau, Minggu (27/2) sekitar pukul 10.00 WIB. Saat itu korban Hutari Syakira Na Zahro (18) bersama ibunya berjalan di areal pertokoan Pasar Inpres Lubuklinggau.

Sesampai di depan Toko Jaya Selular korban mendapati tas ranselnya sudah terbuka.

“Mengetahui statusnya sudah terbuka dan menjadi korban pencopetan, korban langsung melapor ke Polres Lubuklinggau. Terlebih dompet berisi uang Rp6.150.000 di dalam tas hilang,” ucap Romi.

Kemudian tim melakukan penyelidikan. Berdasarkan rekaman CCTV terlihat tersangka diduga Edi Batak mengikuti korban dari belakang. Kemudian membuka tas ransel korban, dan mengambil dompet.

Saat diamankan, polisi menemukan narkoba jenis ganja dari tangan tersangka beserta barang bukti yang hasil kejahatan Rp1 juta. Selain itu, tersangka akan dilimpahkan ke Sat Narkoba Polres Lubuklinggau terkait kepemilikan ganja.

“Tersangka juga merupakan residivis bebas 365, curat 363, dan 362 profesi terakhir,” tuturnya. •lus

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan

PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.

PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.

KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.

REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR,

Bambang Suryo Sularso.

ARTISITIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.

SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin,

Slamet, Ahyar, Ferry.

AGEN: JOGJA (Hidup Agency), PADANG (Karel Chandra),

PALEMBANG (Angkasa), SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).

PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang),

MAKASSAR dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob),

LAMPUNG (Kartika), **SURABAYA, MEDAN**

dan **PONTIANAK**.

KEUANGAN/IKLAN: Citta.

BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.

BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).

BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),

BIRO SEMARANG: Tri Untoro.

BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.

BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano

(Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).

BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).

BIRO JAMBI: Ratusmas Sabar Riah, Rts Zuchriah.

HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks),

Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.

PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing

ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat.

(isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Telp : 021-6265566 pesawat 4000
Fax : 021-639 7652
Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM